

Dreams Come True

日本一のBATON TWIRLING TEAMがやって来た！

姿勢

歩き方・姿勢がすごく真っすぐで驚きました。とても迫力があっていい経験になりました。

1年3組 北 歩唯奈



圧倒的な演技

日本一に何度もなっていると聞いていたので、すごい演技であるとわかっていただけ、間近で見ると圧倒されました。一人一人の行動や仕草で、高い目標を掲げているということが感じられました。

2年4組 吉村 友里



目標

バトン部のみなさんから大切なことを教わりました。話の中に目標という言葉がありました。私も目標を達成するために諦めずに頑張りたいです。

1年2組 木下 千紗都

魅了

バトンについてはあまり知らなかったけれど、いざ見てみると、とても魅了されました。たくさん大変なことを乗り越えてきた人たちなので、僕も見習って頑張りたいです。

1年3組 野上 春汰



元気

遊学館高校のみなさんから、目標をもつことの大切さ、仲間との絆を学ぶことができました。笑顔で目標に向かって、楽しそうに演技するみなさんから元気をもらい、私も頑張ろうと思えました。

1年1組 飯田 美初



初心者

部員の中には、高校からバトンを始める人もいる中で、よい成績を残せるのは、つらくとも一緒に頑張れる仲間がいるからだと思います。

3年1組 古市 愛子



統一感

高校生のみなさんが、こんなに完成度が高い演技をしてくれて、なにより統一感がすごく驚きました。

3年3組 谷内 仁子



笑顔

パフォーマンス中、みんな笑顔ですごいと思いました。疲れているのに、一切顔に出さずに踊り続ける体力にびっくりしました。

2年4組 藤森 結衣奈

全国優勝

一つ一つの動作がとても美しく、「なんでそんなことできるの?」という驚きがありました。中でも一番魅力的だったのは、みんながずっと笑顔でいることです。ますます全国優勝してほしいと思いました。

3年3組 山下 菜月



7度目の日本一

12月に全国大会があるそうなので、ぜひ7度目の日本一になってほしいと思います。すごい演技が見れてとても嬉しかったです。

2年3組 架谷 凜



大切な存在

全員で一つの目標に向かっていくチーム、その仲間は本当に大切な存在だと改めて知ることができました。

1年2組 石井 陽翔



立ち振る舞い

演技が始まる前の挨拶や立ち振る舞いがすごかったです。あれだけ揃っていて迫力のある演技をするためには、普段の学校生活が良いからだと思いました。

2年1組 小林 楓愛

パフォーマンス

とても動きが揃っていて、すごいと思いました。あんなに動きが揃っているのに、大会のメンバーに選ばれない人たちがいるのに驚きました。

2年2組 本田 紬

もう一度見たい

私の姉もバトンをやっていたので、どんなものなのかは知っていたけど、想像以上に見ていて楽しくて、もう一度見たいと思いました。

3年2組 大熊 清歩



驚き

本当にきれいで、すごくて、ずっと驚いていました。あんなに大人数なのに揃っていて、とてもかっこよかったです。

3年1組 杉本 莉乃

言葉の力

質問コーナーでは、部に入ったきっかけや、つらいことがあっても乗り越えることができた理由などを聞くことができました。これから自分が高校に入った時の部活や、受験の時に助けになるような言葉がたくさん聞けてよかったです。

3年2組 山崎 ちよ





共に頑張る仲間

「つらい事や、大変な事があっても、同じ目標に向かって頑張る仲間がいれば乗り越えられる」と言っていて、それは自分にも通じるものがあると思いました。

私自身、これからも明確な目標をもって頑張りたいです。

3年2組 杉森 くるみ



団 結

大人数で一つのを創り上げる美しさを感じました。「同じ目標をもつ仲間がいるから頑張れる」という言葉が印象に残りました。本気で団結すると、そういう風に考えられるのだと思いました。

3年1組 鶴見 一花





一生懸命

動きがこれだけ揃っているのは、全員が同じ目標に向かって、一生懸命に何時間も取り組んでいるからだと思いました。私も夢をもってそれに向かって頑張ろうと思いました。

3年3組 須崎 愛

夢に向かう努力

全員の動きが見事に揃っていて、ものすごい速さでバトンを投げたり回したり…。想像ができないくらい長い時間をかけて必死に練習してきたんだと思います。やはりこのくらい必死にやらないと、夢は叶えることができないんだと感じました。

3年2組 河内 恵人



～絶対に諦めない強い心～

内灘中学校に勤務していた2017年、それまでに何度か日本一に輝いていた遊学館高校バトントワリング部をお呼びし、全国の頂点を目指している演技を披露していただいた。その時、中学校1年生だった生徒が5年間の時を経て、名門チームのキャプテンとして、本校の「夢プロジェクト」で大きく成長した姿を見せてくれた。ものすごい『縁』である。

彼女は、日本一になるという大きな夢に向かって、絶対に諦めない強い心を持ち続け、日々の厳しい練習に取り組んでいる。この冬の全国大会で、再び日本一の王座に輝いてくれることを心から願っている。

遊学館高校の皆さん、素敵な時間を本当にありがとうございました。

かほく市立宇ノ気中学校 校長 井上 勝文